

## **Charla a Edelvives en el Monasterio de Piedra**

'De los pies a la cabeza' tuvo la inmensa fortuna de intervenir en el encuentro 'Sois increíbles' que, bajo ese título y durante dos días, reunió al Departamento Corporativo de Administración Comercial y Compras de Edelvives en el majestuoso Monasterio de Piedra de Nuévalos, en la provincia de Zaragoza.

Fue un acto sorpresa y terminó siendo sorprendente. Por la belleza del escenario y de su entorno, por la conexión desde el primer segundo con los asistentes y por conocer la capacidad de adaptación y reinención de estos profesionales, acostumbrados a trabajar con unas condiciones e inercias toda una vida y que han debido cambiarlas por completo en los dos últimos años para asegurar la supervivencia y, mucho más allá de eso, consolidar su liderazgo en el sector.

El frío atardecer terminó adueñándose de la escena celebrada al aire libre, en la Sala Capitular del Monasterio, pero, ni siquiera los cuatro grados con los que finalizó esta nueva charla motivacional, rebajó el entusiasmo con la misma de quienes la presenciaron: "Hubiésemos estado toda la noche si hiciese falta porque 'De los pies a la cabeza' sí es increíble". Sirva el testimonio como resumen de una nueva gran experiencia.



**15 de mayo, Monasterio de Piedra**